

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME LIII**1926****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1257. — Allemagne et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Traité comportant :	
I. Un arrangement concernant l'établissement et la protection légale ;	
II. Un arrangement économique ;	
III. Un arrangement ferroviaire ;	
IV. Un arrangement concernant la navigation ;	
V. Un arrangement fiscal ;	
VI. Un arrangement concernant les tribunaux d'arbitrage commercial ;	
VII. Un arrangement concernant la protection légale de la propriété industrielle ;	
et protocole final. Signé à Moscou, le 12 octobre 1925 	7
N° 1258. — Allemagne et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Traité consulaire, avec protocole final. Signé à Moscou, le 12 octobre 1925 	16;
N° 1259. — Allemagne et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Arrangement concernant le concours réciproque des tribunaux des deux pays en matière civile. Signé à Moscou, le 12 octobre 1925 	22;
N° 1260. — Allemagne et Suisse :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'extradition de personnes coupables de dégradations matérielles. Berlin, les 2 septembre et 12 octobre 1925 	24;
N° 1261. — Allemagne et Italie :	
Convention pour éviter la double imposition et régler certaines autres questions en matière d'impôts directs, avec protocole final. Signée à Rome, le 31 octobre 1925 	24;
N° 1262. — Allemagne et Suisse :	
Arrangement douanier provisoire. Signé à Berne, le 6 novembre 1925 	28

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LIII

1926

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 1257. — Germany and Union of Socialist Soviet Republics :	
Treaty comprising :	
I. An Agreement concerning Conditions of Residence and Business and Legal Protection ;	
II. An Economic Agreement ;	
III. A Railway Agreement ;	
IV. An Agreement concerning Navigation ;	
V. A Fiscal Agreement ;	
VI. An Agreement concerning Commercial Courts of Arbitration ;	
VII. An Agreement concerning the Legal Protection of Industrial Property ;	
and Final Protocol. Signed at Moscow, October 12, 1925. 	7
No. 1258. — Germany and Union of Socialist Soviet Republics :	
Consular Treaty, with Final Protocol. Signed at Moscow, October 12, 1925... ..	163
No. 1259. — Germany and Union of Socialist Soviet Republics :	
Agreement concerning Reciprocal Legal Assistance in Civil Matters. Signed at Moscow, October 12, 1925... ..	227
No. 1260. — Germany and Switzerland :	
Exchange of Notes constituting an Agreement relating to the Extradition of Persons guilty of Malicious Injury to Property. Berlin, September 2, and October 12, 1925 	241
No. 1261. — Germany and Italy :	
Convention for the Avoidance of Double Taxation and the Settlement of other Questions connected with Direct Taxes, with Final Protocol. Signed at Rome, October 31, 1925 	245
No. 1262. — Germany and Switzerland :	
Provisional Customs Agreement. Signed at Berne, November 6, 1925 	283

	Pages
N° 1263. — Allemagne et Espagne :	
Echange de notes comportant un arrangement de commerce provisoire. Madrid, le 18 novembre 1925	309
N° 1264. — Allemagne et Espagne :	
Convention commerciale avec protocole. Signée à Madrid, le 7 mai 1926... ..	321
N° 1265. — Allemagne et Turquie :	
Echange de notes comportant un accord commercial provisoire. Angora, le 13 décembre 1925	355
N° 1266. — Allemagne et Portugal :	
Arrangement commercial. Signé à Lisbonne, le 20 mars 1926	361
N° 1267. — Allemagne et Danemark :	
Echange de notes comportant un accord relatif au traitement des voyageurs de commerce allemands au Danemark. Berlin, le 20 mars 1926	377
N° 1268. — Allemagne et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Traité signé à Berlin, le 24 avril 1926, et échange de notes de la même date... ..	387
N° 1269. — Allemagne et Autriche :	
Deuxième Accord additionnel à la Convention du 1 ^{er} septembre 1920, concernant les relations d'ordre économique. Signé à Berlin, le 21 mai 1926	397
N° 1270. — Allemagne et France :	
Accord relatif à l'application en France des lois allemandes du 16 juillet 1925, signé à Paris, le 10 mai 1926, et échange de notes, Berlin, le 4 juin 1926	423
N° 1271. — Allemagne et France :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'extradition pour banqueroute simple. Berlin, le 28 juin 1926.	435

	Pages
No. 1263. — Germany and Spain :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Arrangement. Madrid, November 18, 1925	309
No. 1264. — Germany and Spain :	
Commercial Agreement, with Protocol. Signed at Madrid, May 7, 1926	321
No. 1265. — Germany and Turkey :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement. Angora, December 13, 1925	355
No. 1266. — Germany and Portugal :	
Commercial Agreement. Signed at Lisbon, March 20, 1926	361
No. 1267. — Germany and Denmark :	
Exchange of Notes constituting an Agreement with regard to the Treatment of German Commercial Travellers in Denmark. Berlin, March 20, 1926	377
No. 1268. — Germany and Union of Socialist Soviet Republics :	
Treaty signed at Berlin, April 24, 1926, and Exchange of Notes of the same date... ..	387
No. 1269. — Germany and Austria :	
Second Agreement supplementary to the Convention of September 1st, 1920, concerning Economic Relations. Signed at Berlin, May 21, 1926	397
No. 1270. — Germany and France :	
Agreement relating to the Application in France of the German Laws of July 16, 1925, signed at Paris, May 10, 1926, and Exchange of Notes, Berlin, June 4, 1926... ..	423
No. 1271. — Germany and France :	
Exchange of Notes constituting an Agreement relating to Extradition for Common Bank- ruptcy. Berlin, June 28, 1926... ..	435